

Geniale Lösung:

LED Module von CLIPIED für Halogen Leuchten von Occhio und Licht im Raum

Für alle Leuchten Klassiker von Occhio - ob für Sento, Puro oder die Strahlerserie Più –gibt es jetzt passenden LED Ersatz für die seit 2018 verbotenen Halogenlampen. CLIPIED aus München hat Modelle von 9 bis 20W entwickelt. Neu im Programm: LED Ersatz für alle Ocular Leuchten von Licht im Raum. In perfekt warmer Lichtfarbe ersetzen sie die alten 100W Birnen, das ganze natürlich dimmbar und werkzeuglos einsetzbar. So bleiben die lieb gewonnenen Klassiker erhalten und sparen mit modernster LED Technik 80% Energie bei sehr hoher Lebensdauer. Zu beziehen ist die nachhaltige Lösung über den Fachhandel, Preis ab 118€

www.clipled.de

Ingenious solution:

LED modules from CLIPIED for halogen lamps from Occhio and Licht im Raum

For all classic lights from Occhio - whether for Sento, Puro or the Più spotlight series - there is now a suitable LED replacement for the halogen lamps that have been banned since 2018. CLIPIED from Munich has developed models from 9 to 20W. New in the program: LED replacement for all Ocular luminaires of Licht im Raum. In perfect warm light colour they replace the old 100W bulbs, the whole thing naturally dimmable and tool-free. This way, the beloved classics are preserved and save 80% energy with the latest LED technology and a very long service life. The sustainable solution is available from specialist retailers, price from 118€.

www.clipled.de